

Förderkreis Alte Kirchen Berlin-Brandenburg e.V.

Deutscher Preis für Denkmalschutz 2013



Pressemitteilung

Berlin, 10. Juni 2025

Spenden sichtbar machen

Der Förderkreis Alte Kirchen Berlin-Brandenburg e.V. vergibt wieder Förderplaketten.

Für geförderte Kirchsaniierungsprojekte vergibt der Förderkreis Alte Kirchen Berlin-Brandenburg e.V. ab sofort wieder seine Förderplakette. Sie wurde neugestaltet und besteht nun aus gebürstetem Aluminium in der Größe 19 x 10 cm. Neben dem Hinweis auf die Förderung gibt sie auch über die Webseite des Förderkreises Auskunft und führt mit einem QR-Code direkt dorthin.

Die schöne Plakette, die öffentlich angebracht werden soll, dient dazu, sichtbar zu machen, dass das jeweilige Restaurierungsprojekt aus Spenden des Förderkreises Alte Kirchen Berlin-Brandenburg e.V. finanziert wurde. Die Restaurierungsprojekte des Förderkreises sind denkmalgeschützte Kirchen und sakrale Orte, ihre Gebäudehüllen, ihre Innenräume oder ihre wertvollen Ausstattungsstücke – allesamt Kunstschätze mit besonderem Wert. Der Förderkreis sammelt in der Bevölkerung Spenden, mit denen er lokale Fördervereine und Kirchengemeinden in den Dörfern und Städten des Landes Brandenburg bzw. auf dem Gebiet der evangelischen Landeskirche Berlin-Brandenburg - schlesische Oberlausitz unterstützt, die eine Förderung bei ihm beantragen. Personen und Firmen aus ganz Deutschland, die sich für den Denkmalschutz und für die Erhaltung von insbesondere Dorfkirchen einsetzen, geben einen Teil ihres Geldes dafür her, dass das brandenburgische Kulturerbe erhalten bleibt. „Wir wollen mit unserer Tätigkeit sichtbar sein. Das sind wir den Spenderinnen und Spendern für Erhaltungsmaßnahmen schuldig. Auch in Zukunft wird die Erhaltung unseres Kulturerbes ganz entscheidend davon abhängen, dass sich Menschen finden, die sich praktisch und finanziell darum kümmern“, sagt Anne Haertel, Geschäftsführerin des Förderkreises.

In den Anfangsjahren seines 35-jährigen Bestehens hatte der Förderkreis Alte Kirchen für die Kirchen, die mit seinen Mitteln saniert wurden, Förderplaketten ausgegeben. Dann sind diese wohl vergessen worden. Der Vorstand beschloss nun, dass sie im neuen Design ab sofort wieder an geförderte Bauprojekte überreicht werden soll. Auch Projekte, die in der Vergangenheit gefördert wurden und keine Plakette bekommen haben, können sich gern an den Förderkreis wenden und erhalten dann noch eine.

Weitere Informationen:

www.altekirchen.de

info@altekirchen.de

Anne Haertel

Tel. 030-24535076